

Le Château Hagen vous accueille pour un samedi chargé d'histoires



La province Sud propose de vous plonger dans une chasse aux histoires épiques et d'assister à la présentation d'une pièce de théâtre retraçant la fantastique aventure du bateau nommé « Île de lumière ». Deux rendez-vous qui se dérouleront au Château Hagen, **ce samedi 29 octobre 2022. Entrée gratuite et tous publics.**

Le programme :

À 15h00 : *La chasse aux histoires* animée par Lau la Conteuse.

Il s'agit d'un parcours dans le parc et les jardins du Château Hagen constitué d'étapes permettant d'inventer des histoires au fur et à mesure du cheminement à partir des éléments trouvés sur le point d'étape.

Il s'agit d'observer l'environnement et de pouvoir s'en inspirer pour imaginer des contes et des histoires.

Ce parcours sera agrémenté de surprises qui stimuleront l'imaginaire des enfants.

- 1^{re} session à 15h
- 2^e session à 16h
- durée une heure pour chaque session
- à partir 6 ans
- sur inscription au 20 48 30

À 18 h00 : Pièce de théâtre *La fantastique aventure du bateau nommé Île de lumière*, par la Compagnie Caravane Sputnik.

Mélange entre la pièce de théâtre et le récit du conteur, ce spectacle ravira le public où les comédiens se partagent entre l'interprétation des protagonistes et l'exposition factuelle des faits.

Le spectateur sera plongé dans l'univers des années 80 où l'histoire de ce navire faisait encore peur, mais l'enthousiasme de la paix et la liberté de penser s'assumaient fortement.

Au travers de cinq « portraits contés » de personnages emblématiques de cette aventure, les comédiens vont retracer le parcours extraordinaire de l'équipage héroïque et des personnes recueillies. Ensemble ils referont le chemin de ce bateau, contre vents et marées, à l'assaut de l'impossible pour sauver des personnes éprouvées par la guerre et rejeter à la mer. Un travail artistique qui met en lumière une partie de cette histoire déjà trop oubliée.

L'Île de Lumière en deux mots

Ce cargo calédonien effectuait paisiblement des tournées du fret dans le Pacifique sud dans les années 1970 quand il fut partie prenante de l'extraordinaire projet de sauvetage des boat people vietnamiens qui fuyaient un régime terrible. À la fin mars 1979, le navire transformé en navire-hôpital a quitté Nouméa en direction de Poulo Bidong, une minuscule île de Malaisie où s'entassèrent plus de 40 000 réfugiés vietnamiens dans des conditions sanitaires épouvantables. De retour à Nouméa le 7 février 1980, après avoir soigné et sauvé plusieurs milliers de boat people vietnamiens, l'Île de Lumière aura accompli une mission sans précédent. Cette aventure orchestrée par Bernard Kouchner et des Calédoniens de toutes les communautés marquera à jamais la conception de l'humanitaire moderne et accouchera du droit d'ingérence humanitaire reconnu par l'ONU.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

